

☆ 初めての英語教室 ☆

2022.10.19(水)

今日は、ももぐみ・ばななぐみ・みかんぐみにとって初めての英語教室に参加しました！いつもと少し違う様子の雰囲気、少し緊張気味の子ども達です。

そして Mrs.K(英語の先生)の登場です。

「ハロー」と言いながら部屋に入ってきた先生にこれまた戸惑う子ども達です。

今日は英語教室なので、この教室の間は英語での会話がメインになります。子ども達にはまだまだ理解が難しい英語ですが聞きなれない言葉にみんな興味津々でした。



まず始めに ABC の歌を歌いました。

「え～び～し～じ～」と先生の真似をして一緒に歌います。

このリズムは知っている子も多いのか、歌える子が多かったです☆



アルファベットを見ながら、体でアルファベットを表現して英語に親しみました。



続いて数字も英語で言います。

指で数を示しながら「ワン！ ツー！」大きな声で参加します。

子ども達の滑舌で英語を言うとかわいらしさ◎

今日の英語教室で一番人気だった遊び！リズムに体の部位を英語で言って覚えます。



このリズムが

子ども達にとって

とっても楽しいようで

ももぐみの子たちも

手を叩いて

一生懸命参加しています





「mouth」「nose」「eyes」「ears」などなど、それぞれの体のパーツを指さす子ども達。とても積極的に参加して楽しむ様子が見られました。



英語の絵本の読み聞かせタイム～♪



初めての英語教室は楽しく参加することができました。英語教室は幼児クラスから毎週行います。ですが、乳児クラスでも楽しみながら英語に親しむ機会を時々作りたいと思います。

